
 

 

      １  下期監査終了 

        

                         

        

 

 

 

             

 

２   ５Ｓ研修会開催 

       平成 29年 2月 17日 13時より高原先生講師にて５Ｓ研修会を行いました。 

       新任課長・科長・室長、主任、係長、各５Ｓ担当者約 40名が参加されました。 

       アンケートのご意見 

       ☆物の５Ｓはある程度できているので、業務改善に重きを置くのもよいと思う。 

       ☆５Ｓ監査のために業務時間外の時間も使って整理などするのはどうかなぁ 

       ☆大切なのはわかるが業務内でやることは大変 

       皆さんの素直なご意見をいただきありがとうございます。業務の負担にならない 

５Ｓを目指していければと思っています。 

          

平成 29年 2月 8日～2月 15日の

期間に５Ｓ運動推進委員により５

Ｓ監査を実施しました。 

予定時間より早く訪問させていた

だいた箇所が多くなりましたが、お

忙しい中ご協力いただきありがと

うございました。 

上期に指摘されたところはほとん

どの部署が改善をされており、レベ

ルアップされている部署も見られ

ました。業務の５Ｓもスタッフ全員

で協力し合いながら多く取り組ま

れていたようです。 

 

 

   

グループワ

ーク、発表

の様子 

流し台の白い汚れを取る方法 

各部署で流し台が水垢で白くなっているとの指摘がされ、「もてき」「ウォーター

プルーフペーパー」「シンク磨き」「激おち君」は効果が無く、削れるだけとの意

見をいただきました。産婦人科外来では「クレンザー」と「錆とり（ステンレス

刃）」で洗いキレイになったそうです。今後も良い方法をお知らせしていきます。 



 

 

３ 第 3回  ５Ｓ活動発表会 

 

        
平成 29年 2月 17日 17：10～竹田ホールにて５Ｓ発表会を開催しました。 

病理診断科、芦ノ牧温泉病院、栄養科、中央滅菌材料室、地域医療連携課の皆さ

んに発表をしていただきました。各部署の特性を生かし、安全、業務、品質、コ

ストを定量的に評価できていて、わかりやすい発表をしていただきました。 

4部署の発表者の方々ありがとうございました。 

 

４  ５Ｓ紹介 

 

 

 

テーブルタップのコンセントにい

ろいろなコードをつないでいると

まとめるのは大変なのでケースに

入れてみました。 

左の拡大図です。薬の

在庫管理にスポンジ

を切って利用してい

ます。 


